

MONEDA EN EL AIRE

**Jeanette  
Leyva Reus**

 @LeyvaReus



**ABM busca presidente**

Hacia mucho tiempo que no se veía tal “desorden” en la **Asociación de Bancos de México (ABM)** en el tema de



**Mauricio Naranjo**

la sucesión, si bien desde un principio había unidad y unanimidad entre los bancos de todos los tamaños de que **Raúl Martínez Ostos** fuera el sucesor de **Julio Carranza** como presidente de la ABM, ya que son seis años como vicepresidente de banca de inversión, factores externos lo dejaron desafortunadamente fuera de la jugada. Los dos últimos años, así como sucedió en muchas asociaciones en la ABM se optó por el perfil bajo, y prácticamente cada banco operó de manera individual diversas regulaciones o problemas con las autoridades, y ahora con el tema de la sucesión, todo indica esa “desunión” o bajo perfil que se siguió, ha hecho que a la fecha nadie esté inscrito como candidato a la presidencia, aunque parezca increíble.

Eso sí, hubo cambios a los estatutos de último momento, que hará que haya el doble de vicepresidentes, pero que

dado la forma en qué se redactó, algunos directores no saben si se votará con los estatutos anteriores o los actuales, pero más allá de eso, lo que todos los directores comentan, es que no hay nadie que alce la mano para ser presidente y tampoco, están todos convencidos en un periodo extra del actual presidente.

Lo que sí es un hecho, es que son varios los directores anotados para competir en las distintas vicepresidencias, por ejemplo **Carlos Fuentevilla**, de **Consubanco**, que forma parte del grupo Chedraui; también está anotado **Tomás Ehrenberg** de **Ve por Más**, institución que ya tuvo como presidente de la ABM al extinto **Jaime Ruiz Sacristán**; también anotado para competir como vicepresidente, está **Mauricio Naranjo** de **Monex**, institución que por primera vez se suma a participar en la asociación; sume a **Juan Antonio Simón Pérez** de **Bankaool** que también competirá por una vicepresidencia, pero eso sí de candidato inscrito para presidente nadie se ha registrado al menos hasta el pasado viernes.

Y por eso, se extendió una vez más el plazo para ver quien se anota, será hasta el próximo 21 de este mes cuando se puedan inscribir, y tendrán 20 días hábiles para hacer campañas, y los resultados serán dados hasta el 24 de marzo, cinco días para que emitan su voto, en fin, todo indica, que lo que no se esperaba ver, de que no hubiera un candidato visible a la presidencia de una de las asociaciones con más tradición y poder en el sector financiero, parece que está sucediendo.